



Exige PRI modificar el Presupuesto de 2026, para atender desastres naturales

Advierte que con la desaparición del Fonden se dificulta canalizar recursos ahora a Veracruz, Hidalgo y Puebla, afectados por las lluvias



Ante la magnitud de la tragedia causada por las lluvias que se han registrado en todo el país, la bancada del PRI en la Cámara de Diputados urgió a hacer modificaciones al Presupuesto de Egresos de la Federación para 2026, a fin de atender la emergencia y otras que pudieran presentarse.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, señaló que las entidades más afectadas son Hidalgo, Veracruz y Puebla, por lo que demandó al gobierno federal brindar apoyo inmediato.

Además, solicitó que se contemple un presupuesto específico para atender este tipo de catástrofes dentro del proyecto de egresos del próximo año, con el objetivo de que la ciudadanía reciba ayuda de manera rápida y eficaz.

El legislador adelantó que los diputados priistas propondrán modificaciones a la iniciativa enviada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para que se tengan recursos suficientes para atender a la población afectada por los desastres naturales.

“Se confirma el error que significó desaparecer el Fonden. Los daños son cuantiosos, y los gobiernos estatales y municipales están rebasados”, expresó.



Moreira Valdez ha advertido sobre la gravedad de no contar con el Fondo de Desastres Naturales, pues señaló que dicho recurso permitía disponer de hasta 37 mil millones de pesos de forma inmediata, mientras que hoy, luego de que el expresidente Andrés Manuel López Obrador lo desapareciera, solo se cuenta con 19 mil millones de pesos, siempre que el presupuesto lo permita.

La Coordinación del Sistema Nacional de Protección Civil, así como el área encargada de la gestión de amenazas y desastres derivados de alertas de riesgo, ha sufrido una reducción presupuestal de 103 millones de pesos desde 2018, al pasar de 334 a 231 millones.

Por ello, los legisladores del PRI insistirán en que se destinen recursos extraordinarios a la reconstrucción y la atención de las comunidades afectadas. “La naturaleza no avisa, pero la omisión del gobierno agrava los daños. Es momento de actuar con responsabilidad y humanidad”, apuntaron.

<https://ovaciones.com/exige-pri-modificar-el-presupuesto-de-2026-para-atender-desastres-naturales/>